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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

中には、学校の支援、工事の様子などの書類が

入っています。

　浄水器もうまく動いている様子でした。浄水

器を取り付けた５箇所のうち、１箇所調子の悪

い学校があり、管理者がいない学校の浄水器は

メンテナンスできる人がいる学校に管理しても

らえるように依頼し、横のつながりをお願いす

ることを新井会長が提案されました。

　次に訪れたのがShramic Secondry schoolです。

学用品を160名に配布。ここでも子供達は元気

いっぱいでした。公立学校に行けない貧困層の

子供たちが通っているコミュニティーとロータ

リーがお金を出し合い作った学校です。ネパー

ルで一番貧しい子供達の学校です。お礼に、民

族の踊りを披露してくれたり生徒の代表が素晴

らしい英語のスピーチで我々を盛大に歓迎して

くれました。ネパール語の他、英語の学習もさ

れているのが良くわかりました。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

地区内支援クラブと支援額　総事業費 60万

送金総額 30万円（内訳この指とまれ協賛金16

万５千円国際奉仕委員会予算より13万５千円）

残り半分は KasthamandapRC

地区内支援クラブ：高萩、北茨城、水戸南、古

河東、真壁、下妻、しもだて紫水、筑西きぬ、岩瀬、

土浦南、竜ヶ崎、玉造、結城

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

　３ 月11日 に 訪 問 し た の が、Mahakali school 

nagarkotです。交通事情で夕方になってしまっ

たのですが、子供達待っていてくれて、ここで

も盛大な歓迎を受けました。この学校は、昨年

の地震により校舎の損傷が激しく、子供達は仮

前々例会報告　 第2738 回　 2016/4/13（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　桜の季節も終わろうとしておりますが、ロー

タリー桜も３月30日の花見例会の日に開花し

長い間楽しむことができました。今年は筑西

ケーブルテレビや筑西市のＦＢでも紹介され、

４月９日には茨城新聞の１面コラムでロータ

リー桜の記事が取り上げられました。徐々にで

はありますが、市民に親しまれる桜の名所と

なってきたことを喜ぶとともに、最初に植樹を

した先輩方に感謝したいと思います。

　ネパールとの共同事業GG1639727の申請が

完了し、早速TRFの担当者から細部問い合わせ

が来ました。何度かレビューを繰り返して完成

させますが、年度内の認可を期待しております。

　今日はネパールWCSの報告となります。潮

田会員がパワポを使ってプレゼンしてくれます

ので、どうぞご期待ください。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

１．持回り理事会において、観劇グルメ旅行決

算書が承認されました。

２．下妻ＲＣから会報を受理しました。

３．地区大会　４月17日（日）ノバホール

　　筑西市役所　８時集合出発

　

ネパール訪問報告
新 井 和 雄 会長・潮 田 武 彦 会員

　2016年３月９日－13日に新井会長、関谷副

会長、早瀬エレクトとともに、ネパールに行って

きました。WCS2820地区この指とまれ事業で

３校を訪問。３月10日にJana Udava Secondary 

schoolに、パソコン、椅子、文房具、スポーツ

用品、宇宙から見た学校の衛星写真と学用品を

180人に配布しました。震災の後でしたが、子

供達はみな明るく元気いっぱいで安心しまし

た。子供達に盛大な歓迎を受け、非常にありが

たく心が温かくなりました。校内には茨城講堂

と名付けられた表札を見たり、茨城とカトマン

ズの友好のメモリアルが掲げられ、また関谷製

作所で作ったタイムカプセルもありました。

2007年茨城講堂の落成式のときに取りつけ、
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を表敬訪問してきました。多忙な中、時間をさ

いて頂くことができました。

カトマンズ市内の観光様子

　震災の中心地を訪問、震災の爪痕が今も色濃

く残っていました。Kasthamandap寺院が崩壊し

て、その他の建物もまだまだ復旧されておらず、

今にも倒れそうな状態でした。我々、東日本大

震災の影響もまだまだありますが、ネパールも

同じく大変な状況でした。

　倒壊を免れた観光地もあり、ほっとしました。

ネパールには素晴らしい文化遺産が多数ありま

すが、海外からの観光客数も少なくなってし

まったそうです。

ネパールの農業について

　ネパールの農業は土地が痩せていたり、硬い

様子で、肥料がなくとも一応は育つ蕎麦やジャ

ガイモ、ムギなどが作付されていました。戦後

間もない日本のように人糞が使われており、た

ぶん寄生虫などの発生の原因となることも予想

されます。

　農業技術は経験則で行われている様子で、国

民の健康の為にも体系的な科学的な農業技術の

必要性を感じました。岩盤はミネラル質なので、

高価な化学肥料は使えないとしても、家畜堆肥

にヨーグルトなどを使い乳酸菌など土着菌で発

酵させて肥料とするのが良いと思いました。機

械化も進んでおらず、農業技術や機械のいろは

の教育も必要であると思われ、日本の古い機械

を支援で出せばと思います。

　ネパールの農業は化学肥料が買えないので、

有機栽培です。世界一の有機農産物の国のイタ

リアの有機の割合が10％です。今後、隣国のイ

ンドの経済発展にともないこういった有機農産

物の需要が増えてくると思うので、これを大切

にすることがいいことだと思います。

　最後となりましたが、昨年の震災の影響もま

まならない中、盛大な歓迎をしてくれたカスタ

マンダップRCの皆さん、学校の子供達に感謝

申し上げます。

設校舎で勉強中でした。子供達は学校に来るの

が楽しみらしく元気いっぱいでした。ネパール

では識字率が40％まで向上したとのことです。

　その後、ヒマラヤ・クラブ・ナガルコットで

行われたカスタマンダップRCの例会に出席し

ました（カスタマンダップRC 42名、我々４名、

その他アメリカからのビジター１名、通訳１

名）。2820地区へのネパールの大震災に対する

支援への感謝状と新井会長の15年に渡る２国

間の橋渡しに対しての感謝状も受けました。ま

た、新井会長とPrabhu会長が GG1639727調印

を行い、グローバルグラントを活用した学校支

援の調印をしてきました。

　ネパールにおけるロータリーの支援のあり方

についての協議会で、新井会長の教育支援に関

するスピーチのあと発言者が多数あり非常に活

発な議論がされました。一時の潤いを与える経

済支援よりも持続可能な開発の基礎となる初等

教育の支援が大切だと合意しました。早瀬年度

に置いて大輪の花を咲かせるように協力体制を

確固たるものにしてきました。多くのプレゼン

トを頂き、またこちらからもプレゼントを手渡

してきました。懇親会は非常に盛り上がり親交

を深めてきました。

　Gajendra邸でのホームパーティーでは、新井

会長が料理教室を開きエビ天の作り方を伝授

し、ご婦人方と 200本揚げましたが10分で売

り切れました。多くの方の出席で盛大なパー

ティーでした。

　３月12日には新井会長が勲章を受けたのを

うけ、ネパール国首相 HE.PM.KPOliさんのもと



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

　2015-16年度 国際ロータリー第2820地区

地区大会が、2016 年４月16日（土）・17日（日）

の両日、ノバホール・オークラフロンティアつ

くばで開催されました。

前例会報告　 第 2739 回　 2016/4/17（日）

　

地 区 大 会

メークアップ場所・出席者

補助金管理セミナー
神 山 芳 子・日向野　陽・新 井 和 雄
百目鬼博行

稲敷ＲＣ　　　　　　　　百目鬼博行

地区研修協議会
新 井 和 雄・百目鬼博行・早 瀬 浩 一
神 山 芳 子・堀 江 　勤・新 井 利 平
中 丸 　健・佐 藤 　昭・鈴 木 光 則
永 井 啓 一・武 井 宏 樹

月 日

３月27日

４月７日

４月９日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

8

出席

26

会員数

35

◆小 野 博 史さん　新井会長、潮田会員、ネパー

ル訪問報告楽しみにしております。

◆馬 場 　保さん　新井会長、潮田会員ネパー

ル訪問報告宜しくお願い致します。

◆長 島 明 伸さん　新井会長、潮田さんネパー

ルの報告よろしくお願いします。

本日の合計 18,000 円 累計 953,202 円
　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

スマイルBOX 黒 沢 昌 之 委員

◆新 井 和 雄さん　下館RCのホープ潮田会員が

ネパールWCSの報告をします。ご期待下さい。

◆永 井 啓 一さん　潮田さんのネパール報告楽

しみです。よろしくお願いします。

◆潮 田 武 彦さん　本日の卓話で、ネパール報

告させてもらいます。よろしくお願いします。

◆関 谷 　徹さん　新井会長、潮田会員のネ

パール訪問報告よろしくお願いします。

◆小 林 一 彦さん　新井会長、潮田会員ネパー

ル訪問報告楽しみにしております。

◆百目鬼博行さん　潮田会員の卓話楽しみにし

ています。

◆鈴 木 光 則さん　ネパール訪問報告楽しみに

しています。

◆神 山 芳 子さん　新井会長、関谷パスト会長、

潮田会員の皆さん、ネパール訪問お疲れ様で

した。本日のご報告を楽しみにしています。

◆外 山 寿 彦さん　新井さん、潮田さん訪問報

告よろしくお願いします。

◆杉 山 イ ネさん　新井会長、潮田さんの卓話

楽しみにしております。宜しくお願い致します。


